

## ANNÉE COLIN 2012-2013 - RÉFLEXIONS HEBDOMADAIRES

### 'DE LA BOUCHE DU FONDATEUR'



#### Semaine 33

'Je me sens poussé vers la classe pauvre, vers les missions de campagne, vers les pauvres de Lyon. Chercher les abandonnés, faire le catéchisme, ramasser les mendiants... Ces pensées me poursuivent.' (ES 61:9)

#### Semaine 34

'Dans l'origine de notre œuvre, c'était bien nébuleux ; toutes les créatures étaient contre nous, tout nous manquait. Il fallait s'appuyer sur Dieu seul ; il n'y avait que lui. D'un autre côté, je me sentais poussé à cette œuvre, non par une ardeur de jeunesse, comme cela se voit souvent, mais par un mouvement que je sentais venir d'en haut. C'est ce qui m'a donné cette habitude de prier toujours et pour tout.' (ES 75)

#### Semaine 35

Alors il parla avec feu contre l'esprit de délicatesse, contre les délicats, comme il les appelait - Loin, loin de la Société de Marie les délicats ! - et leur opposait nos confrères de l'Océanie. (ES 115:3)

#### Semaine 36

Il nous dit qu'il était bien important de changer les supérieurs tous les trois ans et de les faire passer d'une maison dans une autre. Il disait : Cela conserve l'esprit de la Société. Chacun a sa manière : l'un voit ce que l'autre n'a pas vu, et celui-ci porte remède à ce que celui-là avait établi ou laissé faire.' (ES 82:5)